

## Comenzó socialización del Estatuto Raizal

Escrito por Redacción

Jueves, 27 de Abril de 2017 14:16 - Última actualización Jueves, 27 de Abril de 2017 14:53

---



En el marco de la visita de delegados del Ministerio del Interior, comenzaron este 27 de abril los debates en torno a varios temas consignados en la agenda raizal: la curul en la Cámara de Representantes, la designación de los representantes definitivos de la Autoridad Raizal y el Estatuto Raizal, entre otros.

Abrió la reunión el gobernador Ronald Housni Jaller quien manifestó su intención de dialogar en todo momento con la comunidad. Luego, el secretario de Gobierno, Jorge Garnica Watson, condujo el desarrollo de la sesión, antes del inicio del ‘espacio autónomo’ donde solo se reunieron miembros de la Población Raizal.

Varias voces se pronunciaron durante el debate abierto; una de ellas fue la presidenta de la Veeduría Cívica de Providencia y Santa Catalina, Josefina Huffington Archbold, quien basó su intervención en la “reiterada intervención del Estado en los asuntos raizales y el irrespeto a algunos pactos celebrados en el pasado”.

Indicó que de acuerdo al artículo 3 de la Constitución Colombiana “La soberanía reside exclusivamente en el pueblo, del cual emana el poder público. Así que aquí no se permitirán imposiciones; la agenda enviada por nuestros delegados meses atrás, tendrá que ser respetada”, agregó Huffington Archbold.

“Nuestra autonomía no va a ser delegada a ningún ministerio, nosotros somos los que decidimos qué queremos seguir siendo y no lo que los intereses de los gobernantes colombianos quieran que seamos”, recalcó la líder de Providencia.